



ももぐみだより

社会福祉法人 尚徳福祉会

寒い日が続いていますが、子どもたちは毎日元気いっぱい過ごしています。1月に作った鬼の制作を見て「おにさん来るかな？」と興味津々で話している子どもたち。節分の日、季節ならではの雰囲気を楽しみたいと考えています。今月も、子どもたちの体調を見ながら冬の自然に触れて過ごそうと思います。

ねらい

- 冬の自然に触れながら、寒さに慣れ健康に過ごす。
- 保育者や友だちと会話を通して楽しみ、関わりを広げていく。

★散歩の様子★

1月に入り、散歩の際に友だち同士で手を繋いで歩いたり、夕方に園周辺の散歩に出掛けたりする機会をつくりました。「お友だちと手を繋いでね」「離さないで歩こうね」と、声かけを行いながら少人数ではじめた手繋ぎですが、後半になるにつれて上手に歩ける姿が増えてきました。高円寺の商店街を歩く機会も増え、お店の様子を見ながら先生や友だちとの会話や発見を楽しんでいます。

今月も、散歩の機会をつくり、戸外での遊びや歩行の体験をしていきたいと思います。

★ひよっこ制作★

1月は福笑いを参考にして、ひよっこの制作をしました。見本の顔を見ながら自分で目とほっぺたと口を貼り、個性豊かなひよっこができあがりました。

「目はどこかな？」という質問に自分の目を指差したり、見本に自分の顔をくっつけて確認したりする姿がとっても可愛かったです。

★ままごと楽しいな！★

ままごとの見立て遊びが上手になったので、保育室にフライパンとおんぶ紐を用意しました。

子どもたちはすぐに気づいて、お料理をしたりお人形のお世話をしたり、楽しそうに遊んでいます。

フライパンのまま「できましたよ！」と持ってくる姿や、お人形をおんぶに抱っこしている姿は微笑ましいです。友だち同士の関わりも増え、やりとりを楽しみながら遊んでいきたいです。



保護者会のお知らせ

2月6日(木)に保護者会を行います。もも組での1年の成長を伝え合い、次年度に向けてのお話もさせていただこうと思います。また、保護者会終了後はもも組保育室にて、「おべんとうバス」のごっこ遊びを見ていただく予定です。よろしくお願いいたします。

2さいになります！